



RINGKASAN

SYARAH BATRISYIA. Pembuatan Aplikasi *Job Fair* Berbasis Web di Kabupaten Sukoharjo (Modul Penyedia Kerja dan Pencari Kerja). Development of the Web-Based Job Fair Application in Sukoharjo Regency (*Module for Job Providers and Job Seekers*). Dibimbing oleh IRMANSYAH dan WALIDATUSH SHOLIHAH.

Salah satu tugas pokok Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Sukoharjo yaitu menyelenggarakan urusan di bidang tenaga kerja. Dalam upaya menjalankan tugas pokoknya, Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Sukoharjo mengajukan permintaan untuk membuat aplikasi *job fair* berbasis *website* kepada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Sukoharjo. Salah satu fungsi dari Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Sukoharjo adalah penyelenggaraan urusan pemerintahan dan pelayanan umum di bidang Komunikasi dan Informatika. Tujuan dari penulisan ini adalah membuat aplikasi *job fair* Kabupaten Sukoharjo modul penyedia kerja dan pencari kerja.

Pembuatan aplikasi *job fair* Kabupaten Sukoharjo modul penyedia kerja dan pencari kerja menggunakan metode scrum. Tim scrum pada pembuatan aplikasi *job fair* Kabupaten Sukoharjo modul penyedia kerja dan pencari kerja terdiri dari *product owner* yaitu Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Sukoharjo, scrum master yaitu staf Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Sukoharjo, dan tim pengembang. Tahap pertama dari metode scrum adalah menentukan *product backlog*. Tahap kedua metode scrum adalah *sprint*. Pada setiap *sprint* pengembang melakukan tahapan *sprint* yaitu *sprint planning*, *daily scrum*, *sprint review*, dan *sprint retrospective*. Terdapat empat *sprint* dimana setiap *sprint* memerlukan 14 hari. Total hari yang dilakukan untuk menyelesaikan empat *sprint* adalah 56 hari.

Pada pembuatan aplikasi *job fair* Kabupaten Sukoharjo modul penyedia kerja dan pencari kerja berhasil dibuat dengan lengkap sesuai dengan *product backlog*. Fitur yang dibuat seperti registrasi, *login*, profil, mengelola lowongan kerja, riwayat lowongan kerja, lamar lowongan kerja, daftar pelatihan, notifikasi dan *logout*.

Kata Kunci : *job fair*, pencari kerja, penyedia kerja, *scrum*, *website*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPIB.

2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPIB.